



3 Pièces

58 m²

Réf. V2411PA

1 790 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Place du Palais Bourbon - Exclusivité - Situé rue de Bourgogne, cet appartement au dernier étage avec ascenseur d'un immeuble du XIXème siècle, offre un espace de vie très agréable et bénéficie d'un large balcon/terrace de 13m² avec de belles vues dégagées notamment sur la place du Palais Bourbon et l'église Sainte Clotilde. Extrêmement lumineux et d'une surface totale de 58m² (loi Carrez), il comprend:- Une entrée,- Un grand salon avec cheminée et accès au balcon/terrace de 13m²,- Une belle chambre avec accès au balcon,- Une cuisine Bulthaup,- Une salle de douche,- Toilettes ...

Place du Palais Bourbon - Sole Agent - Located rue de Bourgogne, this apartment on the top floor of a 19th century building, offers a very pleasant living space and benefits from a large 13m² balcony/terrace with beautiful unobstructed views of the Place du Palais Bourbon and Sainte Clotilde church. Extremely bright and with a total area of 58m² (Carrez law), it includes:- An entrance,- A large living room with fireplace and access to the balcony/terrace,- A beautiful bedroom with access to the balcony,- A Bulthaup kitchen,- A shower room,- Separate toilets. Superb location, Unobstructed views.

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

